



Alumno: Miguel Ángel Perez Montejo

Maestra: María José Hernández

Parcial:2

Semestre:4

Fecha:02/mayo/2024

Con este trabajo pretendo dar a conocer la enfermedad del VIH la cual es un tipo de enfermedad tan común como una simple gripe esta teniendo estándares alrededor del año 2022 una cantidad de 32 millones de personas con VIH de unas 39 millones de personas.

Proporcionar información acerca de esta enfermedad la cual es muy peligrosa y a pesar de q es mas común de lo que muchos creen esta enfermedad es muy contagiosa y sin saberlo podrías contraerlo

Prevenir el contagio de esta enfermedad para evitar muchos mas contagios en la comunidad y en la especie humana

Proteger la integridad de aquellas personas con VIH ya que para muchos puede ser frustrante enterarse de la presencia de una enfermedad tan destructiva en el estado emocional de las personas.

FASES DEL VIH

El VIH se encuentra en tres fases las cuales son infección aguda, infección crónica y síndrome de inmunodeficiencia adquirida.

¿Qué es?

El VIH (virus de la inmunodeficiencia humana) es un virus que ataca a las células que ayudan al cuerpo a luchar contra las infecciones, haciendo que la persona sea más vulnerable a otras infecciones y enfermedades.

Epidemiología

La epidemiología del VIH es el estudio de la distribución y los factores que influyen en la propagación del virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) en una población